
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ロータリー日本財団より「ポリオ寄付明細書」が届いております。

○ 2025学年度ロータリー米山奨学生世話クラブ希望アンケートのご案内が届いておりま

す。

○ ガバナー事務所より「「クラブ健康調査」にご協力下さいが届いております。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 国際ロータリー日本事務局より「職業奉仕月間リソースのご案内」が届いております。

○ 校報「みなみ」が横手支援学校より届いております。 回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ７名 事前メーク １名 出席率 ７１．７％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 本日、都合で早退します。すみません。和賀幹事、よろしくお願いします。 山田春

一会長①

○ 今年初めての例会です。今年も宜しくお願いします。さて、本日急遽ですが本日の

テーマ「職業奉仕月間」のお話をしたいと思います。 和賀豪幹事②

○ 後藤亮会員の職業奉仕についてよろしくお願いします。私、帯状疱疹と今戦っており

ます。 高橋富男会員①

○ 携帯（アイフォン）のバッテリーが調子悪くなったので、昨日 iPhone16を注文したら、

また調子良くなりました。アルアルです。職業奉仕のお話よろしくです。 中川義徳

会員①

○ 天気が大荒れのようです。皆様、気を付けてください。 菊地利徳会員①

○ 先週の新年会、お疲れ様でした。和賀幹事、職業奉仕についてよろしくお願いします。

細谷昇会員②

○ だいぶ雪が積もってきました。週末雪下ろしする際は気を付けてください。 浅倉和

也会員①

【職業奉仕月間について】 和賀 豪会員

○ うちのクラブの職業奉仕というと毎年職場訪問ということで、各地を回って上手くい

けば泊まってということでやってきているような感じがしております。これも職業奉

仕ですが、職業奉仕の倫理ということで今月号のロータリーの友に職業奉仕月間につ

いて大きく載っております。中身についてはご自宅に帰ってから読んで頂ければよろ

しいかと思います。

○ RLIセミナーでは職業奉仕については PARTⅠの時に研修をします。職業奉仕の大きな

テーマは「四つのテスト」です。例会の始まりにいつも私たちが唱和しておりますが、

これが職業奉仕の基本となることです。
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このほかにロータリーの目的がありますが、皆さん思い当たることありますか？

奉仕団体であることは考えがつくと思います。同じように奉仕団体にはライオンズク

ラブがありますが、ロータリークラブは職業を持っている人の集まりで奉仕活動をす

る団体です。

・ロータリーアンの行動規範について

・ロータリーの五大奉仕とは

クラブ奉仕委員会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、青少年委

員会

・健康寿命ランキングによると全国癌罹患率で大腸がん、肺がん、胃がん等、秋田県

が上位にランキングされている。皆さんも健康にはくれぐれもご注意ください。

・ロータリーの友 1月号に掲載の小川三夫さん「伝統技法と職業奉仕の心」と是非

お読みいただければと思います。


